Labsociedad lo rechazo generalmente de su sene, y aquellos que le habian brindado wn su amistad le desprediaron.

Partió, pero deja una indeleble afrenta á su familia, y lo que es mas todavía, su honra en los albanales do la infima

ANTENOR. 郭明湖 印基 hen shio on iluixolla, les sommignion. win phalant BIOGRAFIAS. : insent 12 ded of DB ESCRITORES MEXICANOS of Telo CARPIO 100 mion enp

El Sr. Dr. D. Manuel Carpio nació en Cosamaloapan (Veracruz) el 1º de Marzo de 1791. Fueron sus padres D. Antonio J. Carpio y De Josefa A. Hernandez. Entro al seminario de Puebla, y ten el estudio latinulad, artes y teo logia, de cuya facultad sustento un brillante ac-to publico. Por motivos que se ignoran, cambio el curso de sus estudios y se dedico a la medicina si ciruja, recibiéndose de profesor en Pue-bla, y luego en México en clase de cirujano la tino, en Enero de 1819. Desde entonces ejercio sa profesion con gran crédito, debido no solamente al exito de sue curaciones, sino a su profundo saber, & su rica erudición medica y al tino de sus aplicaciones terapenticas; pra/ademas notable en este ramo por su dedicacion, su trato afable y su caridad. Fue academico de núme ro de la Adademia de Medicina de México en 1824; médico de artillería en 1830. En 1832 se recibió de médicó y cirujano, conformé a la secola organización de la facultadi En 1838 se and la Escuela de Medicina, y el Sr, Carpio tue nombrado catedratico de fisiología e higiene, tays cichcia ensene liesta su muerte. En 1844 miembro del Consejordo Salubridady y Vii ce presidente desde 1850. En 53 la Universidad le dió el grado de doctor en medicina y fi losoffa, y la catedla de Higiene publica En 55, catedrático de anatomía do la Academia de S. Carlos. En 58 catedratico de historia de las li enterne o baunda de la la contrerne de la catedratico de historia de las li enterne de la catedratico de historia de las li enterne de la catedratico de historia de las li enterne de la catedratico de historia de las li enterne de la catedratico de historia de las li enterne de la catedratico de historia de las li enterne de la catedratico ciencias medicas y conciliario de la Universidad, Paé ademas miempro de lodas las sociedades científicas y literarias del país, y de la de Medi-cina de Madrid. En la política obtavo los cargos de diputado por Venoruzan 828 y en 845: presiisste de la Junta Departamental en 841, senador 851; conserve per Nuevo Leon en 858, addms de ciros muchos cargos dificiles y honoribess que el gobierno lo confirió en distintas epocat. En 1880 el Estado de México le condeco-

ro con el título de su ciúdadano. En literatura fue astro de primera magnitud; sus poesías, so-bre todo las sagradas que fueron su especiali-dad, liorran a su nutor en todas partes, por su gran méritoi poético, linguistico y en general literario; en todas manificata ademas sus grandes conocimientos científicos. Sus sonetos tienen un delicioso sabor ciasico; y sus epigramas estan llenos do salatica. Sus obras son, ademas de sus poessas, una tradiccion de la Biblia de Vence publicada por Galvan; la Tierra San-ta, compilación de los viujeros mas notables; Oracion funebre de Escohedo, pieza oratoria digna de los mejores tiempos de la elocuencia romana, traducción de los Aforismos de Hipocrates y de un opusculo sobre auscultación, y multitud de artículos científicos y literários on diversos periodicos de medicina y literatura. Murio el 11 del Febrero de 1860, atacado de reblandecimiento cerebral, y reposa en el panteon de S. Fernando de México.

## FÉ, ESPÉRANZA Y CARIDAD.

Y en ademan tranquilo se le vérilo de Y se llama la virgen de la Fé.

GRACIAS,-T-muy expresives 150 Quien es el ángel celestial y hermoso Que su poder! hasta el cempired alcanza? Impgon del contento y el reposo Ale En todas partes le llaman Esperanza.

Alué son paath, qué son? ¿Quien es esa matrona santa, plira Para todos modelo despiedad? da Es un querub bajado de la altura Dulce es su nombre! Caridad! genera lectores, of Wabujach por unestra Time Rosenskie U. Mounto Time , એ હુક નુદેશ

## A LAURA.

consplaint sa toilding a0; Hasta la muerte yo adorarte juro, Mi bien querido, mi finico tesoro, Apiadate de mí, querido Arturo, y an es our some access to a doro. contende clare do <del>la</del> cododad, y quo